

Brève: Changement d'église à Metz pour la messe en forme extraordinaire du 12 janvier

Author : Summorum Pontificum

Categories : [Communiqué](#), [Divers summorum](#), [Documents](#), [Informations](#), [Summorum Pontificum](#)

Date : 7 janvier 2020

Un lecteur nous indique que **la messe en forme extraordinaire du 12 janvier sera exceptionnellement à 10h00 en l'église de l'Immaculée-Conception à Queuleu** (47 Rue des 3 Evêchés, 57070 Metz). Habituellement elle est célébrée à 10h à l'église Saint Bernard de Plantières : 1, rue Mgr Pelt).

[Nouveau site internet pour l'application du Motu Proprio à Metz](#)